

Zusatzstoffe & Allergene:

1. mit Süßungsmitteln, 2. chininhaltig, 3. mit Farbstoffen, 3.1. Könnten die Aktivität und Aufmerksamkeit von Kindern beeinträchtigen. 4. koffeinhaltig, 4.1. enthält Koffein. Für Kinder, schwangere Frauen und koffeinempfindliche Personen nicht geeignet. 5. mit Taurin, 6. mit Antioxidationsmitteln, 7. mit Phosphat, 8. mit Eiweiß, 8.1. mit Milcheiweiß, 8.2. Stärke, 9. mit Konservierungsstoffen, 9.1. mit Nitritpökelsalz, 9.2. mit Nitrat, 10. gewachst, 11. Schwefeldioxid (mehr als 10 mg/kg o. 10 mg/l), 12. geschwärzt, 13. enthält eine Phenylalaninquelle (z.B. Aspartam), 14. mit Geschmacksverstärker, 15. Erhöhter Koffeingehalt. Für Kinder und Schwangere oder stillende Frauen nicht empfohlen (Getränke mit mehr als 150 mg Koffein pro Liter - hier 300 mg), 16. hergestellt aus zerkleinertem Fleisch, 17. Stabilisatoren, 18. Säuerungsmittel/ -regulatoren, 19. gentechnisch verändert

A. Glutenhaltige Getreide/-erzeugnisse (a. Weizen, b. Roggen, c. Gerste, d. Hafer, e. Dinkel, f. Kamut o. g. Hybridstämme), B. Sellerie/-erzeugnisse, C. Krebstiere/-erzeugnisse, D. Lupine/-erzeugnisse, E. Sesam/-erzeugnisse, F. Fisch/-erzeugnisse, G. Senf/-erzeugnisse, H. Erdnüsse/-erzeugnisse, I. Milch/-erzeugnisse (inkl. Laktose), J. Schalenfrüchte (Nüsse)-erzeugnisse (a. Mandel, b. Haselnuss, c. Walnuss, d. Cashew, e. Pekannuss, f. Paranuss, g. Pistazie, h. Macadamianuss o. i. Queenslandnuss), K. Eier/-erzeugnisse, L. Weichtiere/-erzeugnisse, M. Soja/-erzeugnisse, N. Sulfite (mehr als 10 mg/kg o. 10 mg/l)

Alle Preise sind in Euro incl. Service und gesetzlicher Mehrwertsteuer.

additives & allergens:

1. with sweeteners, 2. quinine, 3. with dyes, 3.1. May affect children's activity and attention. 4. caffeine, 4.1. contains caffeine. Not suitable for children, pregnant women and people sensitive to caffeine. 5. taurine, 6. with antioxidants, 7. with phosphate, 8. with protein, 8.1. with milk protein, 8.2. starch, 9. with preservatives, 9.1. with nitrite curing salt, 9.2. with nitrate, 10. waxed, 11. sulfurized (sulfur dioxide / sulphites), 12. blackened, 13. contains a source of phenylalanine (aspartame for example), 14. with flavor enhancers, 15. Increased caffeine content. Not recommended for children and pregnant women or lactating women (drinks containing more than 150 mg caffeine per liter - here 300 mg), 16. made from minced meat, 17. Stabilizers, 18. acidulants/ regulators, 19. genetically modified

A. cereals containing gluten / -products (a. wheat, b. rye, c. barley, d. oat, e. spelled, f. kamut, or g. hybrid strains), B. celery / -products, C. crustaceans / -products, D. lupin / -products, E. sesame / -products, F. fish / -products, G. mustard / -products, H. peanuts / -products, I. milk (incl. lactose) / -products, J. nuts (nuts) / -products (a. almond, b. hazelnut, c. walnut, d. cashew, e. pecan, f. Brazil nut, g. pistachio, h. macadamia nut, or i. Queensland nut), K. eggs / -products, L. molluscs / -products, M. soy / -products, N. sulphites (more than 10 mg / kg or 10 mg / l)

All prices are in EUR incl. service and VAT.